

みんなで育てる 東京の道 東京ふれあいロード・プログラム

参加団体訪問-1 吉祥寺公園通り商店会の巻

環境に対する意識は年々高まり、道路空間にもうるおいと安らぎが求められています。私ども公社では、地域住民の皆さまのボランティアによる快適な道路環境づくりを目指して、東京都の「東京ふれあいロード・プログラム」に協力しています。

このプログラムは、道路の清掃や植栽の手入れなどの道路美化活動を、地域住民の方や地元自治体、企業団体と東京都が協力しあって進めていくプログラムです。現在、この「東京ふれあいロード・プログラム」に参加して下さっている団体は34団体です。公社はこのプログラムに参加する団体を支援しています。

このコーナーでは、「東京ふれあいロード・プログラム」の参加団体の活動を紹介していきます。今号は、吉祥寺公園通り商店会の皆様を訪問いたしました。



● 9時15分集合、本田会長のご挨拶のあと、清掃活動開始



● 新しくなった街路灯。防犯のため、トップライトを朝の4時まで点けています。



回収したゴミはコンパクトに分別



吉祥寺公園通り商店会が参加するイベント予定

- 秋祭り/9月10日(土)・11日(日)
お神輿を持っている商店会が全部集まります。
- 吉祥寺薪能/10月
月窓寺で行われる薪能は今年20回目を迎えます。



● 吉祥寺公園通り商店会理事・左から飯田さん、山崎さん、本田会長、保谷さん、佐藤さん



私たちの街・吉祥寺を「ようこそ、美しいまちへ」と胸を張って言えるようにしたい。そんな思いから商店街が主体となって、約15年ほど前から月に2回、第1と第3月曜日を一齐清掃デーと決めて、道路美化活動をするようになりました。

東京都の「東京ふれあいロード・プログラム」を知り、参加することになり、商店会のある道路も「ふれあいロード公園通り」と呼ぶようになりました。

この「ふれあいロード公園通り」の景観を良くするために、2年をかけて、ストリートファニチャーなどを施してきました。放置自転車を減らして、街の景観整備もしていきたいと考えています。それには駐輪場の確保という問題がありますが……。

このプログラムに参加して活動し始めてから、地域の連帯感が強くなり、今まで以上に絆も深まってきています。それが街を訪れる方たちの安全・安心に繋がっていくのだと思っています。



吉祥寺公園通り商店会
会長 本田拓夫さん

「東京ふれあいロード・プログラム」に参加して、地域の連帯感が強くなりました。